

Erstklassiger Tanzurlaub in Heiligenhafen

Nach einer Woche heißt es: Ist die Woche schon wieder rum? Das 42. Tanzsportseminar bei Tanja und Thomas Fürmeyer sowie bei Peter Beinhauer war mal wieder ein voller Erfolg.

Es passt aber auch immer alles zusammen. Angefangen von der liebevollen Gestaltung der Trainingsstätte am ersten Tag über die perfekten Trainingseinheiten an den folgenden 5 Tagen bis hin zu den hervorragend organisierten Turnieren am Freitag, Samstag und Sonntag. Aber der Reihe nach.

In den vergangenen 4 Jahren war Heiligenhafen ein fester Bestandteil in unserer Jahresplanung. Je näher der Tag rückte umso größer war die Vorfreude. Wir treffen Tanzfreunde wieder, die wir mitunter nur einmal im Jahr treffen. Und wir fühlen uns alle, als wenn wir zu einer großen Familienfeier nach Hause kommen.

Die einzelnen Unterrichtseinheiten wurden von Jahr zu Jahr besser, weil wir sie auch besser verstehen konnten. Tanja, Thomas und Peter machen einen grandiosen Unterricht. Sehr anschaulich und gut strukturiert. Und wenn von dem, was die Drei uns in der Woche in Heiligenhafen näher gebracht haben, wieder etwas hängen bleibt, so können wir uns auf die kommenden Turniere freuen.

Vielen Dank an Tanja, Peter und Thomas